

Pressemitteilung



22. September 2022

Neue Studierende schnuppern Theaterluft

Staatliche Studienakademie Bautzen immatrikuliert am 04.10.2022 feierlich 155 Erstsemestler im Deutsch-Sorbischen Volkstheater.

Eine schöne Tradition findet auch in diesem Jahr wieder in Bautzen statt: Die neuen Studierenden, die im Oktober 2022 ihr Studium beginnen, stimmen sich feierlich im Deutsch-Sorbischen Volkstheater ein. Grußworte von Direktorin Frau Professorin Barbara Wuttke und Karsten Vogt, neuer Oberbürgermeister der Stadt Bautzen, eröffnen die Veranstaltung. Martin Herrmann (TRUMPF Sachsen GmbH) gibt aus der Perspektive des Absolventen den „Neuen“ wichtige Tipps mit auf den Weg. Die Direktorin immatrikuliert im Anschluss symbolisch die Studienanfängerinnen und Studienanfänger. Damit können die Vertreter des Studierendenrates die rund 155 Erstsemestler in ihren Reihen aufnehmen.

Ein besonderer Höhepunkt der Immatrikulationsfeier war in den vorangegangenen Jahren immer die Kostprobe aus dem Repertoire des Theaters. In diesem Jahr wird es ein Auszug aus dem Theaterstück „Männer“ sein.

Das ist quasi ein Vorgeschmack auf die eigentliche Theaterpremiere am 7. Oktober in Bautzen und ein Vorausblick auf das Studium an der Bautzener Akademie. Über zwei Drittel der neuen Studentinnen und Studenten haben sich für eine ingenieurwissenschaftliche Studienrichtung entschieden und etwa 70 % der Studienanfänger sind Männer. Die Matrikel 2022 folgt somit der Tradition des Hauses: Seit über 70 Jahren werden Ingenieure zum Studienabschluss geführt, mehr als 30 Jahre im dualen Studium, wo wirtschaftswissenschaftliche und ingenieurwissenschaftliche Studiengänge interdisziplinär zusammenarbeiten.

Feierliche Immatrikulation der Staatlichen Studienakademie Bautzen

Deutsch-Sorbisches Volkstheater Bautzen

4. Oktober 2022, Beginn 13:00 Uhr

Über die Berufsakademie Sachsen

Die Berufsakademie Sachsen mit ihren sieben Studienakademien in Bautzen, Breitenbrunn, Dresden, Glauchau, Leipzig sowie Plauen und Riesa bietet ein dreijähriges duales Studium in den Bereichen Wirtschaft, Technik sowie Sozial- und Gesundheitswesen in über 40 Studiengängen an. Die 4.370 Studierenden werden sowohl in den Studienakademien als auch bei den jeweiligen Praxispartnern auf eine berufliche Tätigkeit vorbereitet. Nach erfolgreichem, dreijährigem Studium (inzwischen 31.633 Absolvent_innen) verleiht der Freistaat Sachsen einen anerkannten Abschluss „Bachelor“. Dieser ist dem Bachelorabschluss der Hochschulen in jeder Hinsicht gleichgestellt. Die Vermittlungsquote der Absolventen ist mit über 90 Prozent überdurchschnittlich hoch. Im Anschluss besteht für die Absolventen die Möglichkeit, ein Masterstudium an einer Hochschule aufzunehmen, sofern die entsprechenden Zugangsvoraussetzungen erfüllt sind.

Kontakt Berufsakademie Sachsen

Staatliche Studienakademie Bautzen

Prof. Dr. Barbara Wuttke

Direktorin

Telefon: + 49 3591 353 200

barbara.wuttke@ba-sachsen.de - www.ba-bautzen.de